

La Mancomunidad adjudica la gestión de la depuradora por 6 millones durante 4 años

03:10



Tweet

0

Recomendar

J.C.P.G.

El pleno de la Mancomunidad Intermunicipal del Valle del Vinalopó, entidad supramunicipal de la que forman parte las localidades de Elda, Petrer, Monóvar y Sax, adjudicó ayer la gestión integral de la estación depuradora de aguas residuales a la misma empresa que viene haciéndose cargo del funcionamiento y mantenimiento de esta planta situada en la partida de La Jaud de Elda.

El importe de la adjudicación ronda próximo a los 6 millones de euros y el periodo de vigencia del

contrato es de 4 años con la posibilidad de ampliarlo dos años más mediante prórroga.

La estación depuradora de la Mancomunidad presta servicio a una población de más de 100.000 habitantes y salió a concurso en el BOE de marzo de 2011 por un importe de 10 millones de euros. Su entrada en funcionamiento se remonta a 1981 y sus instalaciones fueron objeto de una remodelación 1998. La planta depura actualmente 5,5 millones de metros cúbicos de agua anuales.



La estación depuradora de aguas residuales de la Mancomunidad. JESÚS CRUCE!